



**2 Pièces**

**89 m<sup>2</sup>**

**Réf. LVS-1891**

**3 490 000 €**

**Monaco**

Appartement à vendre (98000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cet appartement est situé au coeur de Fontvieille, dans la résidence dénommée Le Donatello. Ce 2 pièces vient de subir une complète et luxueuse rénovation, dirigée par un architecte d'intérieur reconnu. Chaque détail de ce 2 pièces a été soigneusement pensé proposant ainsi de finitions raffinées et l'appartement est vendu entièrement meublé. Possibilité de louer un emplacement de parking. L'appartement est composé d'une entrée menant au salon, une cuisine moderne, entièrement équipée avec de l'électroménager Gaggenau, une spacieuse et élégante chambre avec sa salle de bains, un toilette ...

This apartment is located in the heart of Fontvieille, in the Le Donatello residence. This 2-room apartment has just undergone a complete and luxurious renovation, directed by a renowned interior designer. Every detail of this 2-room apartment has been carefully thought out, offering refined finishes and the apartment is sold fully furnished. Possibility of renting a parking space. The apartment comprises an entrance hall leading to the living room, a modern kitchen, fully equipped with Gaggenau appliances, a spacious and elegant bedroom with its own bathroom, and a guest toilet. A covered ...

**AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO &**  
47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

